

平成二十八年年度

文責 上村公之

玉東中学校便り

その時、どう動く！

第六号 平成二十八年七月二十六日

職場体験学習

お世話になりました

七月五日から三日間、町内外の十九の事業所で、二年生四十三名が職場体験学習を行いました。玉東町では多くの事業所で快く生徒を受け入れていただき、大変感謝しています。生徒は、学校では経験できなかった皆さんのことを学んで学校に戻ってきました。この貴重な経験を通して、自己の適性を知り、社会的なルールやマナーを体得することにより、望ましい勤労観や職業観を身に付けていくって欲しいと思います。二年生は、文化祭で職場体験学習のまとめをステージ発表します。以下、生徒の感想を紹介します。



ローソン玉東町店



原倉地区の上村農園

事業所名 山北小学校 清田 翔磨

僕は三日間で、厳しく注意することの難しさと大切さを学びました。教師とは、子供の成長を知ることのできる素晴らしい仕事だと思いました。事業所名 やまきた保育園 菅本 弥奈

この三日間で、多くのことを学び、体験させていただきました。だから、この体験で学んだことを普段の生活から意識していきたいと思っています。事業所名 がんばる市場しんかい君 北田 潤

僕は今まであまりできなかった挨拶ができるようになりました。お客様に挨拶をすると、笑顔で返してくださったことがうれしかったです。事業所名 木葉昭和児童園 中山 恭歌

仕事はきついこともありませんが、やり遂げると達成感も湧いてきます。そのことを、お世話をさせていただいた園児たちが笑顔になってくれたことから学ぶことができました。

中体連陸上大会に向けて練習を開始

本校では毎朝始業前に、全校生徒がオレンジロードを使い、約三キロメートルを自分のペースで走り体力向上に努めています。その成果を試すのが、九月に開催される中体連陸上



全校生徒が参加する朝のマラソン

大会です。昨年は、管内十六校中四位という好成績でした。今年もこの大会に向けての本格的な陸上練習を夏休みから開始しました。夏休みの約半分の二十日間、朝七時半から九時まで、短距離・長距離・ハードル・走り高跳び・走り幅跳び・砲丸投げに分かれて練習しています。陸上競技が苦手な生徒やケガをしている生徒は、種目練習には参加せず、軽くジョギングをしたり、準備や後片付けを手伝ったりしてくれています。

部長の中体連陸上大会に懸ける思いです。

陸上部 三年 長沼 優香

今年目標は総合優勝です。大会当日は今まで練習してきたことを出し切り、玉東中の生徒全員で結果を残したいと思っています。応援をよろしくお願いします。



県中体連大会結果速報

女子バドミントンダブルスの上田萌絵・古賤蘭奈のペアが、見事「優勝」という快挙を成し遂げました。八月九・十日に沖繩で行われる九州大会では、熊本県の代表として活躍してくれることを期待しています。



今年度も、卒業生の保護者の前田静子様（土木葉）から、吹奏楽部の備品購入の一部に当てて欲しいと寄付をいただきました。善意の気持ちに心から感謝し、楽器を購入させていただきました。ありがとうございます。

